

TOM 2023 - Marthalen

Nach einem bereits stürmischen Samstag, war nicht ganz klar, ob die Team-OL-Meisterschaft stattfinden wird, denn der Sturm hält bis zum Sonntag an.

Leider erhielten wir nie eine positive Meldung, dass der Lauf stattfinden wird, jedoch auch keine negative. Darum haben wir uns bei Wind und Wetter am Sonntag, 05.11.2023 in Marthalen getroffen.

Nach einem Spurt zum Gleis, habe ich im Zug meine Teamkollegin Nicole getroffen. Wir haben verschieden Taktiken besprochen, wie die Aufteilung am besten klappen wird. Wir einigten uns auf:

- Immer einen Wechsel beim Posten machen (es ist einfacher und man kann rufen, wenn man zum Posten läuft.)
- Die Aufteilung nach Stärken aufteilen
- Der Badge muss immer in Bewegung sein, auch wenn die Teamkollegin noch nicht dort ist.

Nach einem kurzen Marsch zum WKZ habe ich auch meine 2. Teamkollegin Gisela entdeckt. Zusammen liefen wir zum Start und haben abgemacht, wer den Start macht. Vor dem Start hat Gisela noch gefragt: „Aber ihr wollt nicht gewinnen, oder?“. „Nein, sicher nicht!“ haben wir geantwortet.

Nicole startete und Gisela und ich haben besprochen, wie wir die erste Hälfte aufteilen sollen. Leider blieb uns nicht viel Zeit, da Nicole am 2. Posten schon wieder abgelöst werden soll. Alles lief aber wie geschmiert. Wir haben uns immer am richtigen Ort getroffen und waren dann ungefähr zeitgleich beim Sammelposten. Danach übernahm ich den Badge für einige Posten und war danach ziemlich aus der Puste. Geplant war, dass Nicole den Zieleinlauf macht, jedoch hatte sie nicht mehr so viel Energie und hat ihn mir zugesteckt. Ich hatte jedoch auch keine Puste mehr und habe ihn Gisela gegeben. Sie hat eine super Zielspurt hingelegt!

Im Ziel wieder vereint hatten wir das Gefühl, dass es ziemlich gut gelaufen ist. Niemand hatte gross Fehler, wir haben uns immer getroffen und das Tempo war hoch.

Die Liveresultate im WKZ haben dieses Gefühl, dann auch bestätigt. Da wir spät gestartet sind, war klar, dass es aufs Treppchen reichen wird. Es reichte aber auch für andere Argüsler/-innen.

Nach einer warmen Dusche und einer Stärkung in der Festwirtschaft hat die Rangverkündigung begonnen. Die Kategorien DAK und HAK wurden zuletzt abgelesen. In einer praktisch leeren Turnhalle stiegen wir aufs Podest. Leider hat es uns nicht auf den rüheren Zug gereicht, wie den anderen Teilnehmer, jedoch sind wir jetzt um 500g Pasta reicher.

Die Rangliste findet ihr auf www.solv.ch.



Es war ein super Anlass und ein würdigen Saisonabschluss. Ich freue mich bereits auf die nächste Saison, wenn die TOM 2024 durch uns organisiert wird. 😊